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Datum: 14.05.2012

Uhrzeit: 18.00 (c.t.)

Ort: E 45

Anwesend: Pädagogik Julia Lehmann
Maj Osterloh

Klassische Philologie Fabia Neuerburg
Japanologie Clara Küstenmacher

Magilini Paramasivam
Philosophie Martin Beyer
Altertumswissenschaften Sascha Schmitz
Medienwissenschaften Maren Mähnß
Jura Laura Ortner
FB III Hannah Töpler

Kirsten Flemming
Mathematik Yvonne Horter

Martin Memmert
WiSo Torsten Dahlmann

Dagobert Schmidt
Raphael Braun

Wirtschaftsinformatik Tobias Ecker
Informatik Paul Sommerhoff
Sinologie Hendrik Hartge
Lehramt Svenja Luetje

Anne Schreiner
Isabel Kurrle

Kunstgeschichte Lisa Reinhard
Psychologie Christian Wohlschlügel
Geographie Franziska Knüppel

Hannah Benath
Reimar Schenkluhn

Lingua Fanny Hermenau



Protokoll: Anne Schreiner

Sitzungsleitung: Torsten Dahlmann

Die Sitzung ist beschlussfähig.

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

TOP-Plan:

I.   Begrüßung
II.  Anträge an die Tagesordnung

TOP 1: Berichte aus den Fachschaften 
TOP 2: Bericht aus dem AStA
TOP 3: Wahl eines Finanzers
TOP 4: Sonstiges

Nächste Sitzung: 14.05.2012, E 45

I. Begrüßung 

(18:15  Uhr) Der  Sitzungsleiter  Torsten  Dahlmann  begrüßt  die  Anwesenden  und 
eröffnet die Sitzung.

II. Anträge zur Tagesordnung

keine

TOP 1: Berichte aus den Fachschaften

Lehramt: 
- demnächst findet ein Hospitationstag statt, an dem Gymnasiallehrer sich den Uni-
Betrieb anschauen können
- am 04.07.12 ist ein Grillfest geplant
- am 14.06.12 und 25.10.12 sind Parties in der Grünen Rakete bzw. im Forum 
geplant
- am ersten November-Wochenende ist das Ersti-WE geplant

Altertumswissenschaften:
- demnächst Wahlen und Sommerfest geplant

Klassische Philologie:
- Italien-Exkursion vom 26.05.-02.06.12 geplant



Lingua:
- Stand beim IZ-Sommerfest
- Fachschaftsfinanzer sind wegen aktueller Finanzproblematik zurückgetreten
- Exkursion nach Straßburg geplant

Pädagogik:
- 21.06.12 Party in der Grünen Rakete
- Runder Tisch beendet
- noch Plätze in Seminaren zur Gebärdensprache frei; bei Interesse bitte bei der 
Fachschaft melden!!

Sinologie:
- kommenden Donnerstag erstes Drachenboottraining an der Mosel

Mathematik:
- Fahrt am 12.05.12 zum Mathematikum in Gießen war sehr interessant
- bei Vollversammlung haben sich 8 neue Kandidaten zur Wahl gestellt
- Wahlen finden vom 21.03.-23.03.12 statt

Japanologie:
- letzten Samstag war Stammtisch
- Wahlen laufen noch bis Mittwoch
- 15.06.12 Grillfest; 07.07.12 Sommerfest geplant
- Stand beim IZ-Sommerfest

Philosophie:
- 26.05.12 Grillfest

Geographie:
- Open House war sehr erfolgreich (ausverkauft)
- 22.05.12 Campus II-Grillfest mit FSR Informatik
- 25.10.12 nächste Geo-Party; bitte vormerken und sonstige Parties im 
Kalender eintragen!!!

Informatik:
- Abrechnung zur Open House Party laufen noch

Psychologie:
- hatten Probleme mit Stromausfällen bei der Open House

MeWi:
- Party lief weniger gut
- 15.05.12 konstituierende Sitzung
- Stand beim IZ-Sommerfest
- 26.06.12 Grillfest

Kunstgeschichte:
- Party im Studihaus lief ganz gut
- Exkursionen nach Speyer und Straßburg/Brüssel geplant



Jura:
- letzten Freitag Workshop zu Bewerbung für Juristen (war weniger gut besucht)
- 23.05.12 Fahrt zur Jura Com
- 11.-13.06.12 Wahlen
- 13.06.12 Party
- 27.06.12 Grillfest mit Übergabe der Ämter

WiSo:
- nächsten Mittwoch Weinprobe
- nächsten Donnerstag Profs on Air, AFaT hat freien Eintritt
- Bewerbungstraining geplant

Wirtschaftsinformatik:
- Wahlen für Mitte/Ende Juni geplant

TOP 2: AStA

- Erstes Gespräch mit Steuerberater hat am Freitag stattgefunden
- Die Wahl des Steuerberaters wurde mit Bedacht getroffen: Hat früher schon beim 
Finanzamt  gearbeitet  und  damals  schon  dreimal  die  AStA-Finanzen  geprüft;  ist 
optimistisch dass z.B. die Eintrittsgelder, die die Fachschaften bei Parties kassieren, 
als Sponsoring durchgehen und daher nicht besteuert werden müssen.
-  Problematisch  werden  hauptsächlich  die  Open  House  Party  und  die 
Fachschaftskonten.
- Das Finanzgutachten wird derzeit erstellt, was bis zu 4 Wochen dauern kann; bis 
dahin Konten bitte möglichst unberührt lassen!
- Der Steuerberater benötigt zunächst von jeder Fachschaft eine genaue Auflistung 
ihrer Parties (wann, wo, wie viel Umsatz/Gewinn, wie viele Gäste…). Erst ab etwa 
1000 Gästen wird’s problematisch.
-  Idee:  Es  wird  ein  AFaT-Konto  eingerichtet,  auf  das  die  Rücklagen  sämtlicher 
Fachschaften  überwiesen  werden;  zumindest  bis  die  Finanzprüfung  vorüber  ist. 
Grund:  Fachschaften dürfen offiziell  keine Rücklagen bilden (jedoch:  bis  zu etwa 
1000 pro Haushaltsjahr sind okay).
- Offiziell  müssten für jedes Konto, das Gelder der Verfassten Studierendenschaft 
enthält (also auch alle Fachschaftskonten) drei Personen eingetragen sein, auf die 
das Konto läuft. Davon müsste mindestens eine Person im AStA sein (z.B. der AStA-
Komi),  sodass zu jedem Zeitpunkt  ein  Zugriff  auf  das Konto durch  die  Verfasste 
Studierendenschaft (in diesem Fall repräsentiert durch den AStA) möglich ist. Da der 
AStA-Komi  jedoch  nicht  bei  17  einzelnen  Fachschaftskonten  eingetragen  werden 
möchte, wäre ein gemeinsames AFaT-Konto eine praktikable Lösung.
-  Erhöhung  der  Jahresbeiträge  für  den  AFaT  wurde  am  Freitag  nach  langer 
Diskussion  bewilligt.  Nach einem Jahr  wird  jedoch  eine  Angemessenheitsprüfung 
durchgeführt, danach wird erneut darüber abgestimmt.
-  Wichtig: Noch ausstehende Gelder, die einzelne Veranstalter (Forum, Rakete 
etc.)  den  Fachschaften  noch  schulden,  müssen  bis  spätestens  zur 
Finanzprüfung eingegangen sein!!

TOP 3: Wahl eines Finanzers

mögliche Kandidaten:
- Elena Ernst (Psychologie)



- Guillaume Kaufhold (Informatik)
- Torsten Dahlmann (WiSo)

Wahl vertagt auf nächste Sitzung

TOP 4: Sonstiges

- Hendrik berichtet: einzelne Flyer der Teacher-Party (FSR Lehramt) wurden 
offensichtlich vom Feministischen Frauen- und Lesbenreferat mit Aufklebern 
„zensiert“; FSR Lehramt hat die entsprechenden Damen bereits zur nächsten 
Fachschaftssitzung eingeladen
- Paul fragt: Verleiht der AStA Bierbänke? Kilian weiß es nicht genau, glaubt aber 
nicht. Wenn dann gibt es in begrenztem Rahmen Tische und Stühle für den 
Innenbereich. Tipp: Beim SWT nachfragen.

Nächste Sitzung: 04.06.12 um 18.00 (c.t.) in E 45

 (19:05 Uhr) Die Sitzung wird beendet

Für das Protokoll:
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